



三郷っ子

安曇野市立三郷小学校

学校だより No. 4

2025年7月14日発行

一人ひとりが主役となって 笑顔になれる三郷小～児童会活動～

「一人ひとりが主役となって 笑顔になれる三郷小」は、今年の三郷小の児童会スローガンです。今年度も、児童会による活動がさかんに行われています。今年のスローガンのように、笑顔になれる三郷小を目指し、6年生を中心に活動を考え、工夫して実施しています。

校舎安全標識プロジェクト～本部会～

本部会では「校舎安全標識プロジェクト」を企画しました。これは、今年工事中で危ないところが多い三郷小で、みんなに安全に過ごしてほしいという願いから考えられた活動です。右の写真のような標識を各クラスひとつ作ってもらい、学校内の走る人が多い場所や階段、段差のあるところなどに貼りました。今、三郷小にはいろいろな場所にこのような標識が貼ってあり、これは1年間掲示するそうです。子どもたちの安全への意識が高まるといいと思います。



ほめてニッコリタイム～代表委員会～

代表委員会では、7月3日に「ほめてニッコリタイム」という児童集会を行いました。まず、姉妹学級のペアのお友達と、朝の児童集会の時間に一緒に「ラッキー7」という遊びをしました。1～5の数字を出して、全員の数字を合わせて7にするというもので、ちょうど7になったらハイタッチをします。写真はそのとき、司会者の「〇回そろった人は手を挙げてください。」という質問に答えている様子です。このあと、相手のいいところを書いたメッセージカードを休み時間に渡すという活動でした。低学年と高学年の児童が仲良くなる、すてきな企画でした。

ペア読書～図書委員会～

図書委員会では「本を楽しもう旬間」に合わせ、姉妹学級のペアで読み聞かせをする「ペア読書」を行いました。右の写真は1・6年生のペア読書の様子です。1年生は6年生から本を読んでもらいました。今年は2回のペア読書を行いましたが、回を重ねるごとに読み聞かせも上達したそうです。熱心に話を聞いてくれる1年生に、6年生もとても意欲的に読み聞かせをすることができたようです。



こうした企画以外に、高学年の子どもたちは毎日の当番活動にも真剣に取り組んでいます。児童会の活動が三郷小の毎日を支えています。

クラブ活動を楽しんでいます

今年も5・6年生が年間3回（1回60分）のクラブ活動に取り組んでいます。全部で17あるクラブ活動のうち、約半分の8つのクラブには地域講師の皆さんのが関わってくださっています。7月までに2回の活動が終わりました。子どもたちは、それぞれ興味のある活動に打ち込んでいます。地域講師の皆さんのが教えてくださっているクラブでは、専門的に教わったり講師の先生と一緒に体を動かしたりして、普段はできない活動をすることができています。地域の皆さん、ありがとうございます。



ポテサラ ZUMBA ↑



踊ろう三郷音頭 ↑



ニュースポーツ ↑



子ども生け花 ↑



ゲートボール ↑



太極拳 ↑

学校よいお知らせとお願い

- 雷による緊急の児童引き渡しや学校待機へのご理解、ご協力、ありがとうございます。今後も天候の悪化等による緊急的な学校待機等が予想されます。緊急時はオクレンジャーで保護者に皆様にお知らせし対応をお願いしますので、**日中もオクレンジャーの通知が確認できるよう、ご協力を願いいたします。**
- 7月24日（木）～8月21日（木）は夏休みです。**夏休み中の平日（学校閉庁日以外）は学校職員が当番で学校にいますので、事故等の緊急連絡がありましたら8:15～16:45の間に学校にご連絡ください。**なお、学校より「夏休みのやくそく」を配付しますので、ご家庭でも内容を確認していただきますようお願いいたします。特に、道路（住宅街の中の道路も含む）を遊び場にしたり、子どもだけで花火をしたりするなど、危険な遊びや地域の方々の迷惑になるような遊びをしないよう、ご家庭でもご指導をお願いいたします。
- 学校閉庁日（8月12日（火）～8月15日（金））の学校への緊急連絡は、8:30～17:15までは安曇野市教育委員会学校教育課（71-2224）へ、夜間や土日・祝祭日は、市役所代表電話（71-2000）へお願いします。**緊急連絡があった場合は、学校より「非通知」でお電話をおかけします。
- レジャー等で川や湖、海など水辺に行く機会が増えるかと思います。つい最近も川で子どもが溺れて亡くなったという報道があり、河川や用水路、ため池等での水難事故が心配されます。くれぐれも水難事故に遭わないようご家庭でもご注意ください。
水難事故防止のため「ライフジャケット」の着用を推奨いたします。